

Spécial Metz (3/3) - Ma ferme dans le nord meusien

by La Tribune - vendredi, juin 08, 2007

<https://www.correspondances.fr/special-metz-33-ma-ferme-dans-le-nord-meusien/>

Les Messins privilégient le Nord meusien, beaucoup plus proche de Metz que le sud de la Moselle.

Le secteur des Côtes de Meuse est particulièrement convoité, et notamment le village de Vigneulles-lès-Hattonchâtel, situé à 50 km de Metz.

Les Côtes de Meuse sont tellement prisées que les maisons à conforter se raréfient. Les Messins se tournent alors vers le terrain à bâtir (environ 30 euros/m² contre une moyenne de 100 euros/m² pour un terrain messin).